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( DANIEL BORES , 24/09/2015) | Que sirva o que no sirva de precedente, pero empatizo con
Pablo Iglesias y su sentimiento por la Selección Española de Baloncesto. Cada canasta del
superhombre Gasol no era un acercamiento entre Cataluña y el resto de España. La unidad
que ha mostrado la Selección no es ni síntoma ni paradigma de la unidad real o esperable de
nuestro país. Ganar a Francia no fue una victoria ante Napoleón.

      

Gracias a Dios, en el Eurobasket las canastas tenían aros, no urnas. Había que encestar
balones, no papeletas. Y no ganaba la bandera más bonita o el idioma más antiguo. Ganaba el
que más puntos obtenía.

  

Ya sin la chaqueta metálica del runrún político pude sentirme liviano como para flotar con estos
chavales que nos han vuelto a hacer vibrar. Pude sonreír satisfecho al escuchar a Pau hablar
en las entrevistas sin la tensión que otros producen al estar cerca de un micro. ¡Qué
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deportistas tan sanos y tan majetes! ¡Qué grupo tan ejemplar para mis alumnos de Educación
Física! ¡Qué manera tan agradable de pasar una hora y media viendo la tele, aunque fuera
Mediaset! (Esto sí que no debe servir de precedente).

  

A los diez minutos mi pensamiento estaba en lo que realmente importa: mi hermano estaba
malo, había que recoger la cena, mi hijo seguía tosiendo...pero es que del deporte no puede
esperarse un milagro. Simplemente que sea lo que debe ser: un espectáculo bonito, agradable
y, si no moralizador, al menos no desmoralizante.

  

  

Gracias a esta Selección por conseguir lo que yo, al menos, esperaba de ella. Y lo habrían
conseguido colgándose la plata. Porque mi tarde del domingo no dependía del color de su
medalla, sino de muchas otras cosas. Entre ellas, aunque bastante oculta, estaba esa
sensación de orgullo por unos chavales que juegan de cine y se han ganado el derecho de ser,
algún día, superhéroes en las historias que cuente a mi hijo.

  

Autor:  Daniel Bores García  | Daniel Bores García (1987), natural de Valladolid, es Doctor en
Educación, Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte y Diplomado en
Magisterio de Educación Física. Tiene un Máster en Formación del Profesorado de Educación
Secundaria, el Título Profesional de Música y es Experto en Musicoterapia. Es profesor de
instituto y profesor asociado en la Universidad Rey Juan Carlos.
[
Leer más...
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expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son
estríctamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de
Actualidad Evangélica.
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